

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan di MAS Abadiyah Pati, maka dapat ditarik kesimpulan bahwa.

1. Hasil belajar Al-Qur'an Hadis di kelas X Madrasah Aliyah Swasta Abadiyah Pati tanpa penggunaan strategi *joyfull learning* berbantuan media KOKAMI kurang memuaskan. Karena yang tuntas hanya 15 siswa. Penggunaan metode pembelajaran yang berpusat pada guru membuat siswa tidak bersemangat, jenuh dan merasa bosan. Itu membuat siswa kurang memahami pelajaran Al-Qur'an hadis dan membuat nilai-nilai siswa tidak tuntas.
2. Hasil belajar Al-Qur'an Hadis di kelas X Madrasah Aliyah Swasta Abadiyah Pati dengan penggunaan strategi *joyfull learning* berbantuan media KOKAMI menunjukkan hasil yang memuaskan karena yang tuntas sebanyak 24 siswa hanya ada 1 siswa saja yang tidak tuntas. Dengan begitu menunjukkan bahwa penggunaan strategi *joyfull learning* berbantuan media KOKAMI dapat meningkatkan hasil belajar siswa. Penggunaan media yang tepat pada pembelajaran dapat membuat siswa lebih mudah untuk memahami materi yang disampaikan.
3. berdasarkan hasil uji Independent Sample T Test memperoleh nilai sig- (2 tailed) sebesar $0,005 < 0,05$. Hal ini menunjukkan bahwa H_0 ditolak dan H_a diterima, artinya penggunaan strategi *joyfull learning* berbantuan KOKAMI efektif terhadap hasil belajar Al-Qur'an Hadist siswa kelas X MAS Abadiyah Pati Tahun Ajaran 2022/2023. Dari hasil tersebut dapat disimpulkan bahwa penggunaan strategi *joyfull learning* berbantuan KOKAMI efektif terhadap hasil belajar Al-Qur'an Hadist siswa kelas X MAS Abadiyah Pati.

B. Saran

Berdasarkan hasil kesimpulan yang telah peneliti sampaikan memberi kesimpulan saran sebagai berikut:

1. Bagi Guru
Strategi *joyfull learning* berbantuan KOKAMI ini telah berhasil memberikan pengaruh terhadap hasil belajar Al-

Qur'an Hadist siswa. Maka, alangkah baiknya jika guru dapat menerapkan metode yang sesuai dengan materi.

2. Bagi Siswa

Siswa diharapkan tidak hanya menguasai teori yang guru sampaikan, tetapi juga dapat menerapkannya pada saat guru memberi soal terkait materi yang disampaikan. Diharapkan lebih sehingga memotivasi diri dalam pembelajaran Al-Qur'an Hadist sehingga belajar lebih menyenangkan.

C. Penutup

Syukur Alhamdulillah peneliti panjatkan atas kehadiran Allah SWT berkat segala limpahan rahmat dan petunjuk yang telah diberikan, sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi sebaik mungkin. Peneliti menyadari skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh sebab itu, peneliti mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca guna memperbaiki karya mendatang.

Harapan peneliti adalah semoga hasil penelitian skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi peneliti sendiri dan para pembaca.